

Fecha: 16-01-2026

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: INJUV se reunió con los encargados municipales de la juventud del Maule para planificar el trabajo durante el 2026

Pág. : 12

Cm2: 314,5

VPE: \$ 629.010

Tiraje:

3.000

Lectoría:

6.000

Favorabilidad: No Definida

INJUV se reunió con los encargados municipales de la juventud del Maule para planificar el trabajo durante el 2026

El Instituto Nacional de la Juventud en el Maule, se reunió con cerca de veinte encargados municipales de juventud de diversas comunas de la región, para planificar las líneas de trabajo que se desarrollarán durante el 2026.

Durante la jornada, se trabajaron temáticas como liderazgo, educación, emprendimiento, salud mental y participación juvenil. Además, los asistentes pudieron entregar la visión de cada uno de los municipios para el trabajo con juventudes y los ejes que les gustaría desarrollar durante este periodo.

El director regional de INJUV, Diego Poblete, destacó la importancia que tiene el trabajo con las oficinas municipales de la juventud, para así poder llegar a todas las juventudes en el territorio maulino. "Estamos muy contentos con la convocatoria, tuvimos una muy buena respuesta de los encargados municipales de la juventud, para esta jornada de trabajo que traza los lineamientos que desarrollaremos para este 2026. Para nosotros como institución es fundamental, entregar nuestra oferta programática en todas las comunas, pero tam-

bien escuchar a los territorios, cada uno con sus particularidades, problemáticas y anhelos, así que esperamos poder seguir replicando esta instancia de trabajo para seguir conectados con los municipios y o todas las juventudes en cada una de las comunas de la región del Maule".

La seremi de Desarrollo Social y Familia, Andrea Soto, destacó la importancia que tiene este tipo de encuentros para el trabajo con las municipalidades. "Estamos contentos de haber desarrollado esta iniciativa con los encargados municipales de la juventud, donde

Cerca de veinte municipios participaron de la jornada de trabajo, la cual tuvo como objetivo establecer lazos y programar las líneas de trabajo para este año.

pudimos planificar el trabajo 2026. Además, conversamos sobre las actividades que ya están desarrollando en las diversas comunas, lo que les gustaría desarrollar para este año y así poder lograr una oferta fuerte y organizada para las juventudes del Maule".

Durante el 2026, INJUV, tendrá como ejes principales el bienestar emocional de las juventudes y la participación en diversos espacios que puedan ir



en ayuda de las comunidades. Además, en el Maule se potenciará el emprendimiento, la cultura y también la inserción laboral.